



L'Ac'Tourelle

Le journal du collège La Tourelle – Numéro Spécial CM2

Mars 2016

Les CM1-CM2 d'Emile Zola visitent le collège la Tourelle



Vendredi 25 mars les élèves de l'école Emile Zola ont visité le collège la Tourelle. Ils ont participé à un jeu de piste pour découvrir les différents lieux de l'établissement. Ils ont découvert aussi le self où ils ont partagé leur repas avec les collégiens. Voici leurs impressions.

Noah : J'ai hâte de découvrir le collège pour manger au self. Je pense que les repas seront bons et variés.

Noa : Je trouve que le collège est grand, il y a beaucoup de classes et beaucoup de professeurs et d'élèves.

Ewan : J'ai hâte de travailler au collège. J'aime bien les maths et les sciences.

Shaïma : J'ai hâte de faire de la musique en 6^e.

Lanna : J'ai un peu peur de me perdre au début et aussi j'ai peur de me tromper quand un professeur me demandera quelque chose.

Kariné et Maelys : J'ai bien aimé le CDI. Je pense que beaucoup de livres me plairont.

Enora : J'ai hâte de venir au collège pour faire de nouvelles connaissances et revoir des anciennes.

Romain : J'ai hâte de découvrir les matières en sciences, surtout la SVT.

Cathy : J'ai hâte de venir au collège, j'aime bien la cour et les récréés.

Antonin : J'ai hâte de découvrir les sports en 6^e ; Le gymnase a l'air super.